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TOP 0: Regularia
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Datum: 22.04.2024

Sitzungsanfang: 16:43

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

Ab TOP 1 Christian Bair

x Julian Hoentges

x Magdalena Kuom

x Arne von Laguna

e Marcel Leonhardt

Ab TOP 1 Robin Solinus

x Julian Taube

Die Sitzung ist

x beschlussfähig.

nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: Philippe, Henri, Jasmin, Ben, Tobi

Altes Protokoll: Mit einer Änderung zu TOP 7 einstimmig angenommen.
Ergänzung in TOP 4: Von den 500 € FZB für den Karaokeabend sollen bis zu 400 € in Bargeld für Einkäufe vorgestreckt werden.
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TOP 1: Berichte

a. FSVK

Ist morgen

b. INPhiMa/TriPpeR

Siehe TOP 3

c. Gremien 

Morgen ist WE

d. QVM-Anträge

Keine

e. Post/Mail

ZaPF
StAPF Sitzung am 5.5. 16 Uhr Online
ZaPF Anmeldephase ist durch, wegen viel Andrang 3 Plätze pro FS, und prio für Gremienplätze und Helfika, danach Verlosung

im April und Mai finden wieder Onlineseminare zur Programmakkreditierung statt, diese finden je an einem Wochenende statt und sind kostenlos
FS-Bio möchte wieder unseren Schirm für ihr Grillen am Freitag ausleihen

f. Social Media

Wir haben Sachen von der Mathe reposted
Die Bio hat uns wegen des Schirms geschrieben

g. Sonstige Berichte

Es war Campuskino double Feature (Blade Runner und Blade Runner 2049). Es waren 26 Leute da, erstaunlich viele. Das Campuskino selbst 
war für den ersten Film auch da und hat "geholfen".
Es war KriPro

Dienstag war Frau Löwenherz da und hat eine Vorlesung gehalten. Es waren nicht viele Leute da, wegen kurzfrüstiger ankündung.
Außerdem war Scrapbook Workshop von Madieh, es waren ein paar Leute da
Mittwoch ist Gesundheitstag mit der TK
Donnerstag ist Kolloqium
Freitag ist Yoga mit Madieh

TOPs

TOP 2: Austausch mit studentischer Beschwerdestelle

Frau Apoussidou ist nicht da, deswegen tauschen wir uns nur untereinander aus.

Beschwerden sollen laut Vorschlag des Dekanats in folgender Reihenfolge eingehen:

Dozierende
Prüfungsausschuss
Fachschaft
Beschwerdestelle

Wir würden gerne die Fachschaft an erste Stelle stellen, um zu sortieren.

Die Email soll von Frau Appoussidou, der Diversty-Management Person und ein bisschen vom Dekan. Soll also wohl nicht so viel Zeit in Anspruch 
nehmen sollen.

TOP 3: TriPpeR

Wir sollten noch vor der Wahl einen TriPpeR machen. Es gibt Probleme in der Mathe, über den man reden sollte. Robin macht ein Doodle, schickt es aber 
niemanden (oder vielleicht doch).

TOP 4: Steffens Schlüssel

Steffen hat immer noch seinen Schlüssel. Ben möchte gerne eine Mail vom FS-Account schicken. Wenn Steffen bis zur Neuwahl den Schlüssel nicht 
zurückbringt, möchte er Maßnahmen einleiten.



Der Fachschaftsrat beschließt einstimmig, dass Ben Zugriff aufs Mail-Postfach bekommt.

TOP 5:  KriPro-FinanzierungFinanzbeschluss

Wir strecken Geld für KriPro vor. Das Geld im nachhinein auf die beteiligten FSen aufgeteilt. Mahdieh hat für 40€ für das Scrapbook ausgegeben. 
Magdalena hat ca. 100€ für Frühstück ausgegeben. Es sollte nicht noch viel mehr anfallen, Magdalena möchte aber gerne ein bisschen Puffer.

Der Fachschaftsrat Physik und Medizinische Physik beschließt, bis zu 250 € für die Kritischen Projektwochen auszugeben.

Einstimmig angenommen

TOP 6: ZaPF

Seit Freitag sind die Ameldebestätigungen da. Bestätigt sind

Robin
Tobi
Arne
Julian H.
Magdalena

Leonie (aus der Nawi) fährt wahrscheinlich doch nicht mit und wir könnten den Platz annektieren. Das wäre aber ein bisschen Fragwürdig, deswegen 
lassen wir es sein.

Artur wurde nicht angenommen, obwohl er einen externen Schlafplatz hat. Er schreibt noch eine Mail deswegen und kommt doch mit.

Hin- und Rückfahrt

Aus der Nawi fahren noch Charlie und Leonard mit. Wir könnten eine Person von uns über die Nawi abrechnen, weil beide FSen jeweils bis 4 Leute 
finanziert bekommen.

Magdalena und Tobi fahren nach der ZaPF nicht direkt zurück nach Düsseldorf. Wir stellen trotzdem den Antrag für alle.

Magdalena schlägt ICE 618 um 6:33 am HBF vor. Robin mag das nicht. 

Zur Rückfahrt schlägt Magdalena den ICE 619 um 18:38 in Kiel vor. Niemand scheint ein Problem damit zu haben. Man könnte auch stündlich um XX:25 
einen RE gefolgt von einem ICE nehmen

Magdalena fragt noch die Nawis, ob sie auch den Zug nehmen wollen.

Wir machen eine WhatsApp Gruppe dafür.

TOP 7: Karaoke

Ab 500€ Barvorschuss brauch man einen Stempel vom Vorstand. Deswegen könnten wir einen neuen Beschluss machen. Robin sagt, dass er stattdessen 
dem Finanzref sagt, dass wir auch einfach weniger abholen können dürfen.

TOP 8: CSD-Treffen mit Nawi

Die Nawi möchte als Fachschaft zum CSD gehen und vorher vielleicht Plakate malen. Sie wollen aber noch warten, ob nicht das Tinby das schon macht. 
Wir warten mal, bis das geklärt ist und reden dann nochmal drüber.

TOP 9: ZaPF-Selbstbericht

Jemand sollte einen Selbstbericht schreiben. Theoretisch ist das keine Pflicht, aber der Typ der die Selbstberichte haben will ist einer von uns und es wäre 
peinlich wenn wir dann keinen hätten. Wir machen einen Bastelabend.

TOP 10: How-To-Fachschaftsrat

Wir sollten ein How-To-Fachschaft machen, für all unsere potentiellen Neuräte. Sollte dementsprechend vor der Wahl passieren. Wir haben am 23. Mai 
einen Spieleabend, da können wir das integrieren.

Post-TOPs

TOP N-2: Zitat der Woche

https://wiki.hhu.de/pages/viewpage.action?pageId=123077438


Vorschlag Gewinner

"[...]" wer Urin im Blut hat " ~ Jonas...

"Wir wollen den Bosscock sehen." ~ Mark

"Wenn sich eine Tür schließt, verschwindet das Interferenzmuster." ~ Arne x

TOP N-2: Ankündigungen/Newsletter

Karaoke
KriPro
Kolloqium

TOP N: Verschiedenes

Sitzungsende: 17:57

Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden.

Regelmäßig unregelmäßig wird dann ein Newsletter verschickt mit den Terminen der nächsten 2-3 Wochen, akute Dinge werden kurzfristig 
zwischendurch versendet.
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